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LOCAL  |  Ayuntamiento
El Consistorio solicita a la Junta su implicación en la restauración de la Torre del 
Homenaje y en mejoras sanitarias

Ambas mociones, presentadas por PP y PA, fueron aprobadas en el transcurso del pleno 
extraordinario celebrado ayer jueves.

Rafael Cobo Calmaestra
Viernes 23 de octubre de 2015 - 17:58

El Consistorio prieguense 
solicitará a la Junta su implicación en la restauración de la Torre del 
Homenaje del castillo, así como una serie de mejoras en la dotación 
y prestación de los servicios sanitarios de la localidad.

La unanimidad de estas dos propuestas, presentadas por PP y PA 
respectivamente, se alcanzó en el transcurso de la sesión 
extraordinaria del Pleno de la Corporación municipal prieguense 
celebrada ayer jueves y cuyo orden del día estaba conformado casi 
en su totalidad por mociones. Entre ellas, y junto a las antes 
señaladas, cabe reseñar por el intenso debate que se generó, la 
presentada por todos los grupos de la oposición, en la que se 
reprobó la actuación del equipo de gobierno sobre el proceso 

seguido en la adjudicación de dos barras para la venta de bebida en sendos espectáculos organizados por el 
Consistorio. Durante el intenso turno de intervenciones, que llegó a su climax cuando el portavoz del PSOE 
solicitó un receso ante los presuntos insultos hacia su persona que el edil del PP, Juan Ramón Valdivia, 
había vertido hacia su persona, desde la oposición se reiteró en varias ocasiones la necesidad de que las 
adjudicaciones del Consistorio se realicen con total transparencia y con igualdad de oportunidades, 
coincidiendo los portavoces de PSOE, PA y Participa Priego, que con esta moción y lejos de otras 
interpretaciones, la oposición ha cumplido su labor de fiscalizar al equipo de gobierno.
Igualmente fue aprobada una moción para la mejora de la calle Tucumán, presentada por el PA, en la que 
también se planteaba la realización de un estudio para reducir el tráfico por esta calle, rechazándose por 
contra una propuesta presentada por el PSOE en la que se pretendía poner una fecha a la remunicipalización 
de la empresa que gestiona el ciclo integral del agua, argumentando el resto de grupos la falta de consenso 
en las medidas que planteaban los socialistas en su moción. 
Los expedientes relacionados con las mociones se completaron con la presentada por el PP en la que se 
solicitaba a la Junta la reversión de canon de mejora que se ha venido cobrando a los prieguenses y que 
supera el millón de euros desde la aprobación de la normativa que lo regula, habida cuenta de que las obras 
que se contemplaban, no se han realizado.
Con carácter excepcional, la sesión incluía un turno de ruegos y preguntas que no pudieron ser formuladas 
en el Pleno de septiembre, interesándose los grupos de la oposición por temas como los supuestos episodios 
de contaminación que ha presentado el río Salado, el envenenamiento de perros y gatos en varias zonas del 
casco urbano, el informe solicitado en su día sobre terrazas y veladores, o la cuantía de las facturas que el 
Consistorio adeuda a proveedores, entre otros asuntos.
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